



14 de marzo de 2023

EMISIONES RADIACIONES CAMPOS ELECTROMAGNÉTICOS

Desde CCOO, ATP-SAe y UGT-AIRE queremos informar de la reunión mantenida el pasado viernes del Comité de Salud Laboral en sesión monográfica, referente al problema de emisiones de radiaciones de campos electromagnéticos en el edificio T1. Estando convocado todo el Comité de Salud Laboral, tanto Dirección como parte social, no entendemos cómo algunas organizaciones, no mencionadas más arriba, no solo no acuden a la convocatoria dada la importancia del asunto a tratar y que podría afectar seriamente a la salud de los trabajadores y trabajadoras de esta compañía, si no que se permiten el lujo de actualizar una información desfasada, que no se corresponde con la realidad actual, no sabemos si con el ánimo de confundir a los trabajadores y trabajadoras en este asunto tan sensible.

Después de un seguimiento en dicho comité del punto arriba indicado, **os informamos que obtenidos los resultados de las mediciones realizadas el jueves 9 de marzo de 2023, ya se han detectado los dos focos de emisión derivados de dos antenas de telefonía instaladas en el edificio D10.** Desde el día jueves 9 de marzo, tras el resultado obtenido, se procedió al apagado total de las mismas. Durante esta semana se está realizando una revisión pormenorizada de estas y se revisará el resto de antenas de la factoría para asegurar que no existe ningún riesgo.

Es por esto que desde las secciones sindicales de CCOO ATP-SAe y UGT-AIRE, dándole la importancia que merece y velando por la seguridad de los trabajadores y trabajadoras, exigimos una pronta solución y seguiremos trasladando información actualizada del problema de primera mano.